

# *Cuba condamne les nouveaux projets interventionnistes des États-Unis*

---



La Havane, 1er février. (RHC).- Cuba a énergiquement condamné la prétention de Washington de violer de façon flagrante sa souveraineté nationale, en ce qui concerne sa compétence pour réguler les flux de l'information et l'usage des médias.

Dans une note remise à Lawrence Gumbiner, chargé d'affaires à l'ambassade des États-Unis, le ministère cubain des Affaires étrangères exprime l'opposition de Cuba à la tentative de manipulation d'Internet à des fins politiques et subversives.

La note souligne la détermination de Cuba de ne tolérer aucune activité subversive ou intromission dans ses affaires intérieures.

La note du ministère cubain des Affaires étrangères réagit ainsi à la mise en place par le Département d'État d'un programme appelé Force de Tâche d'Internet.



**Radio Habana Cuba**